演歌歌手・市川由紀乃さんへ

国見町応援大使を委嘱

乃さんへ国見町応援大使を委嘱国見町は演歌歌手の市川由紀 しました。

では、太田久雄町長から市川さ京都内で行われました。交付式 委嘱状交付式は7月30日、東 んへ委嘱状、オリジナルの名刺、

の町民が励まされました」と感 いただきありがとうございま 長は「震災以降、 市川さんの歌声でたくさん 国見町を応援

抱負を述べました。 曲「心かさねて」にかけて ねて゛いきたいです」と新 見町のみなさんと、心かさ の魅力を全国でPRし、

恵美子会長)主催で国見町国見カラオケ愛好会(舟山興を願い、一昨年、昨年と ました。 でコンサー 興を願い、一昨年、昨年と市川さんは町民の心の復 トを開催してき

る「くにみ演歌まつり」に月台文化センターで行われ市川さんは10月9日に観 をぜひお楽しみください。 任した市川さんのステー出演します。応援大使に 応援大使に就

法被が手渡されました。

だき大変光栄です。国見町んは「応援大使に任命していた謝の言葉を述べました。市川さ 玉



食育推進プロジェクト

桜の聖母短大生考案『モモスイーツ』発表会

試作品の発表会を開きました。 のスイ 7 月 29 日、 発表会では短大生が考案した 桜の聖母短大生が今年もモモ ツづくりに取り組み、 預かり保育の園児に

でした。 た。園児たちの一番のお気に入おいしかったものに投票しましスイーツ4品を園児が試食し、 りはモモのムー Ż 「ももむう」

の指導を受けながら国見まちづ くり株式会社が商品化を検討 これらのスイ ツは、



お気に入りのスイーツは?

若者が地域を活性化する

オー

ル国見で初戦突破へ

市町村対抗野球大会国見町チーム結団式

ヤングカレッジ〜廃校からの脱出ゲーム〜

の場です。 楽しく集えて、一緒に学び、チャ 旧小坂小学校で行われました。の脱出ゲーム~」が8月15日 レンジできる場所作りに取り組 くりの担い手となる高校生や大 の場です。町では、今後まちづい世代を対象とした新たな交流 「ヤングカレッジ」とは、 社会人などの若い世代が ム~」が8月15日、

「ヤングカレッジ

廃校から

に隠された町に関するクイズを人の若者が集いました。校舎内キューと脱出ゲームを行い、63〜与回は廃校を活用し、バーベー

開催予定で、

次回は11月

73 日 に

んでいきます。

ショップを通して参加者は町の行いました。ゲームやワーク 会の少ない違う学年や他校の人 魅力を再発見し、普段接する機 ことについてワークショップをやりたいこと、町のためになる まる?」をテーマに、みんながは「若者100人何をすれば集 との交流を深めました。 を目指しました。 今年度は3回(8・11・1月) 問題を解きながらゴー ムの後に

行います。 乞うご期待



ゴールを目指し難問に取り組む

Santoll

自由な意見が出たワークショップ

「第10回市 町村対抗福島県軟

いました。 月台文化センターで結団式を行りました。 式野球大会」が開催されます。

> と対戦します。 初戦は9月17 ーンパーク野球場で中島村戦は9月17日に、しらさわ

しましょう! みんなで国見町チー ムを応援

	oo oo	* * * * * * * * * * * * * * * * * * *	∞ = ∞	
(Base	KUMIN KUI ATOM	MI LEUNDRY KUNINY	Se G	
KUNIMI	NIM			
188				

I E E			
出場選手	(敬称略)	位置	氏 名
位置	氏 名	捕手	佐藤 幸教
代 表	佐久間裕明	内野手	佐藤 健郎
監督	古山和也	内野手	村上 佑貴
コーチ兼内野手	菊地 智幸	内野手	内村忠
コーチ兼内野手	高橋 裕毅	内野手	徳江 勇二
コーチ兼内野手	安藤 雅規	内野手	斎藤 正
主 将	川名 敦	外野手	戸田 良樹
投 手	斎藤 奨	外野手	後藤 渉
投 手	太田 達則	外野手	松浦 昭太
投 手	千葉 春樹	外野手	星 明日斗
投 手	服部 琢弥	外野手	近野 祐哉
捕手	佐藤 勇輝	外野手	佐藤 哲也
捕手	滝澤 瑞希	外野手	八島 隆記